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ПОЗДРАВЛЯЕМ! 

С Днем согласия 
и примирения! 

Д О Р О Г И Е М А Г Н И Т О Г О Р Ц Ы ! 
Мы живем на одной земле и, несмотря на различия в полити

ческих взглядах и национальную принадлежность, не имеем права 
отрекаться от своей истории и предавать забвению жизнь и 
дела многих поколений. Каждый из нас должен уважать свое 
историческое прошлое и бережно заботиться о будущем. 

На протяжении последних лет 7 ноября мы отмечаем День 
согласия и примирения, который знаменует единение и консо
лидацию общества. Хочется верить, что этот праздник послу
жит укреплению взаимопонимания между людьми, отказу от 
вражды и ненависти, утверждению идеалов мирного сотрудни
чества на благо Отечества. Забота о нашем общем доме, внима
ние к старшему поколению, поддержка слабых, уважение к жи
вущим рядом - вот вклад каждого человека в достижение со
гласия, спокойствия и справедливости. 

Дорогие земляки! Желаем вам оптимизма, благоразумия, доб
рого отношения друг к другу, радости и здоровья! 

Виктор РАШНИКОВ, 
генеральный директор ОАО «ММК», 
депутат Законодательного собрания 

Челябинской области, 
Вячеслав Е Г О Р О В , 

председатель совета директоров ОАО «ММК, 
Владимир Б Л И З Н Ю К , 

председатель профсоюзного комитета ОАО «ММК», 
Михаил Т И Х О Н О В С К И Й , 

председатель совета ветеранов ОАО «ММК». 

Д О Р О Г И Е М А Г Н И Т О Г О Р Ц Ы ! 
7 Ноября - знаменательная дата, оставившая глубокий след в 

истории нашей страны. Думаю, что годы открытого противо
стояния, жестоких разногласий в обществе должны остаться 
позади. Наши мудрость, опыт и стремление к спокойной жизни 
- превыше всего. Нам действительно не хватает согласия и при
мирения. Мы должны уметь извлекать уроки из сурового про
шлого и думать о прекрасном будущем. 

Добра и тепла вам, терпимости друг к другу. Думаю, что в 
этот день мы должны почувствовать себя единой нацией, осоз
нать, что мы - великий народ и великая страна! 

Павел К Р А Ш Е Н И Н Н И К О В , 
депутат Государственной Думы, 

председатель Комитета по законодательству. 

Д О Р О Г И Е Г О Р О Ж А Н Е ! 
Пусть название праздника звучит непривычно, пусть нет тра

диционной в прошлом демонстрации - это все равно наш праз
дник. Каждый находит в нем свой повод для радости или грус
ти, но, наверняка, объединяет нас в этот день забота о будущем 
нашей Родины, города, детей. И чем меньше будет людей равно
душных, стоящих в стороне в момент выбора, принятия реше
ния, тем правильнее окажется этот выбор. Еще раз от всего 
сердца поздравляю вас с праздником и желаю вам здоровья, 
благополучия и процветания. 

М а р и я М О С К В И Н А , 
депутат городского Собрания 

от избирательного округа № 2. 

У В А Ж А Е М Ы Е Т О В А Р И Щ И ! 
86 лет назад наши деды и прадеды объединились ради луч

шей доли. Под знаменем Великого Октября они искоренили не
грамотность, отстроили города и заводы, создали колхозы и 
совхозы, победили фашизм, освоили целину и проложили доро
гу в космос. Они передали нам в наследство могучую и процве
тающую державу, которой восхищался весь мир, гордился каж
дый советский патриот. 

8 память наших великих предков, ради будущего наших де
тей и внуков, во славу нашей Родины и народа встанем в единый 
строй борцов за социализм, шагнем в будущее вместе! 

Геннадий ЗЮГАНОВ, председатель Ц К К П Р Ф . 

С Днем милиции! 
У В А Ж А Е М Ы Е С О Т Р У Д Н И К И М И Л И Ц И И ! 

Примите искренние поздравления 
с профессиональным праздником! 

Во все периоды становления и развития российского госу
дарства правоохранительные органы играли важнейшую роль 
в деле обеспечения общественной безопасности и защиты граж
дан от преступных посягательств на их жизнь и собственность. 
Стоять на страже законности и порядка - не только благород
ная и почетная миссия, но и огромная ответственность перед 
людьми, страной, законом. 

Спасибо за вашу каждодневную нелегкую и порой очень опас
ную службу. Ваши профессионализм и мужество являются га
рантом мира и спокойствия в Магнитке, надежным щитом в борь
бе с теми, кто «честно жить не хочет». 

Особая благодарность сотрудникам промышленного отдела 
милиции ОАО «ММК» за четкие и грамотные действия по охра
не правопорядка и предупреждению экономических преступле
ний на территории нашего предприятия. 

Желаю всем работникам правоохранительных органов доброго 
здоровья, уверенности в завтрашнем дне, удачи на боевом посту и 
оптимизма! Счастья и благополучия вам и вашим семьям! 

Виктор РАШНИКОВ, 
генеральный директор ОАО «ММК», 
депутат Законодательного собрания 

Челябинской области. 

У В А Ж А Е М Ы Е С О Т Р У Д Н И К И М И Л И Ц И И ! 
Примите искренние поздравления 

с профессиональным праздником! 
Суровые будни заставляют вас часто рисковать жизнью и 

здоровьем ради защиты чести, достоинства, законных прав го
рожан. Эту настоящую мужскую работу - трудную и опасную -
вы стараетесь выполнять на «отлично». Ежедневно сталкиваясь 
с людской болью и несправедливостью, вы сохранили веру в 
силу Закона и Порядка. Вы знаете цену словам Долг и Честь. И 
даже в этот праздник далеко не каждый из вас сможет поднять 
бокал за праздничным столом - такова служба. Вот почему осо
бые слова благодарности в этот день я хотел бы адресовать 
вашим женам, матерям и подругам - тем, кто вносит в вашу 
жизнь радость, любовь и понимание. 

Огромное вам спасибо за нелегкий труд, выдержку и терпе
ние! Желаю вам и вашим семьям здоровья, удачи, семейного 
счастья и материального благополучия, мира и спокойствия, 
добра и понимания! 

Павел КРАШЕНИННИКОВ, 
депутат Государственной Д у м ы РФ. 

Д О Р О Г И Е ТОВАРИЩИ! 
7 Ноября состоятся праздничные демонстрация и ми

тинг, посвященные 86-й годовщине Великой Октябрьс
кой социалистической революции. 

Сбор в 9.30 у Магнитогорского театра оперы и балета 
(бывший Дворец культуры имени Ленинского комсомола). 

8 10.00 начнется движение колонны ветеранов, трудящих
ся и молодежи по проспекту Ленина. 

В 10.30 у памятника В. И. Ленину (возле МГТУ им. Г. И. 
Носова) состоится митинг сторонников Великого Октября. 

Мероприятия проводятся в соответствии с распоряжени
ем главы города. 

Магнитогорское отделение КПРФ, 
Магнитогорская организация РКРП-РПК. 

Пенсионные дебаты 
О к о н ч а н и е . 

Н а ч а л о н а 1 с т р . 

Открыв филиал в Сатке, 
фонд получил статус регио
нального. Кстати, скоро пла
нируется открытие филиала в 
Челябинске. К 2008 году в об
щероссийской системе негосу
дарственного пенсионного 
обеспечения будут сконцент
рированы десятки миллиар
дов рублей. Они могут стать 
мощным источником инвести
ций в экономику, в соци
альные проекты. Это актуаль
но и для Челябинской облас
ти, нуждающейся в притоке 
инвестиций для обновления 
производственной базы пред
приятий разных отраслей. 

На каком этапе реформа 
с е й ч а с ? Трудовая пенсия 
граждан, финансируемая пу
тем перечислений из состава 
единого социального налога, 
который платят работодатели, 
поделена на три части: базо
вую, страховую и накопитель
ную. Первая выплачивается 
из федерального бюджета, 
вторая - из ПФР. Третья 
часть может быть инвестиро
вана, причем на усмотрение 
каждого работающего граж
данина России - мужчин 1952 
года рождения и младше, жен
щин 1956 года рождения и 
младше. Первого ноября офи
циально закончена рассылка 
«писем счастья» из ПФР о со

стоянии индивидуального нако
пительного счета - накопитель
ной части трудовой пенсии. 
Гражданин вправе оставить эту 
пенсию в управлении государ
ственной управляющей компа
нии или выбрать самостоятель
но частную УК. Безусловно, в 
частной УК риск вложений не
сколько выше, но и инвестици
онный доход гораздо больше. 
Государственная же УК призва
на обеспечить Минимальные рис
ки вложений, а поэтому и доход 
по ним будет намного скромнее, 
чем в частной УК. До 31 декаб
ря предстоит сделать выбор, а 
затем средства с накопительной 
части будут переданы, по жела
нию гражданина, в выбранную 
им УК. Спустя год придет но
вое извещение, и выбор пред
стоит сделать снова. 

Среди 55-ти УК, победивших 
в федеральном конкурсе на пра
во работы с «пенсионными день
гами», две «прописаны» в Челя
бинской области. А одна из них -
«Управляющая компания НПФ» 
- магнитогорская. Думается, что 
выбор магнитогорцев в пользу 
УК НПФ станет закономерным. 
Ведь эта компания эффективно 
инвестирует средства того же 
НПФ «СЗС», обеспечивая ему 
высокую доходность . У УК 
НПФ есть опыт работы на фон
довом рынке и управления ак
тивами нефтяных, газовых ком
паний. Именно этой управляю
щей компании доверил управле
ние своими резервами и один из 

московских негосударственных 
пенсионных фондов, что дока
зывает надежность и професси
онализм сотрудников УК НПФ. 

- Челябинская область, ряд 
ее предприятий-эмитентов спо
собны привлекать средства, ак
кумулируемые управляющими 
компаниями, на развитие про
изводства, - считает Анатолий 
Яременко, директор компании 
«Расчетный центр». - В перс
пективе развитие негосудар
ственного пенсионного обеспе
чения позволит не только соци
ально защитить работников 
предприятий, но и инвестиро
вать серьезные средства в эко
номику региона. Это «длин
ные» деньги, и важно, чтобы они 
работали на пользу Челябинс
кой области, ее предприятий и 
жителей, а не перетекли в эко
номику Москвы, Петербурга и 
других мегаполисов страны. 

Об этой и других проблемах 
рассказал заместитель главы 
города Магнитогорска Алек
сей О Д И Н Ц О В : 

- Городская администрация 
должна стремиться по примеру 
ММК защитить муниципаль
ных работников и работников 
бюджетной сферы, выплачи
вать им негосударственные пен
сии. Конечно, потенциал комби
ната, налоги которого практи
чески на девяносто процентов 
формируют бюджет Магнито
горска, намного выше, чем у го
родской власти. Однако некото
рые муниципальные предпри

ятия уже стали участниками 
НПФ «СЗС». Мы активно ищем 
варианты дальнейшего развития 
системы негосударственного 
пенсионного обеспечения, ведем 
переговоры с областными влас
тями, которые, надеемся, ускорят 
решение этого вопроса. НПФ 
«СЗС» надежен, поскольку за ним 
стоит такой гарант, как ММК. 
Вероятность прихода сторонних 
фондов в наш регион и в наш 
город есть. В этом случае сред
ства граждан будут работать не 
на интересы нашей территории, 
что опасно. Люди должны осоз

навать, на кого будут работать 
их деньги: в интересах местных 
предприятий или на структуру, 
далекую от наших интересов. 

Безусловно, один семинар не 
в состоянии решить массу про
блем, связанных с построением 
новой пенсионной системы. По 
его итогам будут изданы мате
риалы обобщительно-рекомен-
дательного характера. У Маг
нитки есть опыт, так необходи
мый городам и предприятиям 
Челябинской области и Уральс
кого региона. 

- Мы готовы сотрудничать со 

всеми желающими, - подчерк
нул исполнительный дирек
тор Н П Ф «СЗС» Геннадий 
Ч У Г У Н Н И К О В . - К сожале
нию, даже на уровне руково
дителей компаний и предпри
ятий часто встречаем непони
мание. Пора не только о пен
сионной реформе, думать, но 
и делать конкретные шаги. Без 
пафоса скажу, что М М К в 
этом вопросе шагнул далеко 
вперед. Надо использовать 
этот опыт, тем более что мы 
всегда вели и ведем открытую 
политику. 

Михаил С К У Р И Д И Н . 

Единороссы идут к избирателям 
ВЫБОРЫ-2003 

Магнитогорские единороссы отказались от тра
диционных методов работы с избирателями, что 
позволяет им не только замерить социальную тем
пературу, но и политические пристрастия изби
рателей. 

Местные партийцы, как говорится, «собствен-
ноножно» побывали почти в 15 тысячах квартир 
города металлургов и выяснили отношение его 
жителей к «Единой России», а за одно и к другим 
партиям. 

Кстати, местным единороссам есть с кого брать 
пример. Даже регистрацию в Центризбиркоме 
«Единая Россия» использовала с максимальной 
пользой для себя. В отличие от других ранее заре
гистрированных партий («Яблоко», СПС, КПРФ, 
Народная партия и блок «Новый курс» - Авто
мобильна» Россия»), которые присылали на ре

гистрацию вторых лиц или одного из лидеров, 
«Единая Россия» прибыла в ЦИК целым десан
том. Командовали им сопредседатели партии -
мэр Москвы Юрий Лужков и глава МЧС Сер
гей Шойгу, генеральный секретарь Валентин 
Богомолов и руководитель центрального изби
рательного штаба Юрий Волков. 

Уже в первые минуты заседания, по свиде
тельству очевидцев, «Единая Россия» заслужи
ла комплимент от главы ЦИКа Александра Веш
някова, который заявил, что подписи единорос-
сов оказались «самыми чистыми». В проверен
ных подписных листах нашли только 1 процент 
брака (до сих пор рекорд принадлежал СПС -
1,44 процента). Кроме того, единороссы отли
чились еще и десятикратным перевыполнением 
плана по сбору подписей: вместо требуемых 200 
тысяч «Единая Россия» собрала 2 миллиона. 

- Сбор подписей - это узаконенный способ аги

тации от двери к двери, - пояснил Валерий Бого
молов. 

Помимо собранных подписей единороссы под
крепили свое право на участие в выборах и 37,5 
миллиона рублей избирательного залога, хотя к 
такой мере прибегают партии, которые не увере
ны, что в их подписях все в порядке. Кстати, среди 
200 тысяч подписей, представленных в ЦИК, есть 
и автографы более 10 тысяч избирателей 185 Маг
нитогорского округа. А в целом Челябинская об
ласть внесла в копилку партии более 53 тысяч под
писей. 

По словам руководителя исполкома магнито
горского отделения «ЕР» Владимира Киржацких, 
партийцы решительно отказались от традицион
ных технологий «паблик рилейшенз», опробован
ных в выборных баталиях 90-х годов прошлого 
века. Во главу угла поставлена непосредствен
ная работа с избирателями по принципу «дойти 

до каждого». Такой контакт с магнитогорцами 
принес неплохие результаты, проанализировав ко
торые, местные единороссы могут гибко реаги
ровать на смену политических настроений элек
тората. 

- Мы уже знаем, что среди жителей 14600 квар
тир, где побывали наши представители, - сказал 
корреспонденту «ММ» Владимир Киржацких, -
примерно 7000 выразили поддержку «Единой Рос
сии». 1600 намерены голосовать за другие партии. 
А каждый третий до сих пор не определился в сво
ем выборе. Мы твердо убеждены, что избирателя 
не взять лобовой атакой, поэтому взяли курс на 
то, чтобы постепенно и последовательно расска
зать жителям Магнитки чего хочет «Единая Рос
сия». А хочет она одного - сделать нашу страну 
сильным государством, в котором комфортно жи
вется ее гражданам. 

Владимир С О К О Л О В . 

Чугунная река шестой домны 
ИСТОРИИ СТРОКИ 

Вчера шестая домна, нося
щая имя 2 5 - л е т и я В Л К С М , 
выдала 50-миллионную тонну 
чугуна со дня пуска печи. 

Право на выдачу юбилейной 
плавки получил коллектив пер
вой бригады под руководством 
мастера Бориса Спиридоненко. 

З а с л у ж е н н ы й м е т а л л у р г 
Р о с с и и с т а р ш и й г о р н о в о й 
Александр Михин считает, что 
его коллектив удостоен выдать 
юбилейные тонны чугуна не 
с л у ч а й н о : б о л ь ш и н с т в о его 
коллег - ветераны шестой дом
ны. Есть в бригаде и более мо
лодые, но и тем опыта не зани
мать. К примеру, Антон Тана-
ев, пришедший совсем недавно 
в доменный цех и быстро ос

воивший непростую работу 
горнового. По мнению началь
ника доменного цеха, Антон 
способен быстро принять пра
вильное решение в трудной 
ситуации. 

С такими людьми можно ос
ваивать новшества, которые в 
скором времени грядут в до
менном цехе. Здесь планируют 
внедрить лотковые засыпные 
аппараты, первый из которых 
смонтируют на четвертой дом
не в конце будущего года. Сей
час специалисты ММК актив
но прорабатывают варианты 
всех устройств, предложенные 
з а г р а н и ч н ы м и ф и р м а м и из 
Люксембурга, Югославии, Ки
тая. . . 

Начальник доменного цеха 
Александр Мавров отметил, 
что ни одна печь аналогичного 

объема столько не производит 
- 1 миллион 200 тысяч тонн в 
год. Такой производительнос
ти удалось достигнуть после 
реконструкции и модернизации 
многих узлов домны. Опытные 
б р и г а д ы в к о р о т к и е с р о к и 
вышли на проектные парамет
ры печи. 

Выпуск юбилейной плавки -
не единственное заметное собы
тие на шестой домне. Недавно 
группа энтузиастов решила 
восстановить былую историю 
цеха. Для этого из запасников и 
кладовок извлечены предметы 
былой славы. Особое место 
среди них занимает памятная 
доска с барельефом Сталина, 
отлитая из первого чугуна ше
стой домны. Именно Сталин, 
как председатель ГКО, в день 
пуска домны телеграммой по

благодарил строителей и тех
н о л о г о в М а г н и т о г о р с к о г о 
комбината: «Родина и наша 
славная Красная Армия никог
да не забудут самоотвержен
ной работы магнитогорцев в 
деле непрерывного наращива
ния производственных мощно
стей и снабжения военной про
мышленности металлом». 

Коллектив гордится славны
ми вехами, обозначившими 
трудовой путь д о м е н щ и к о в 
Магнитки. В том числе и зва
нием 25-летия ВЛКСМ, полу
ченным домной в горячие дни 
ее строительства. 50 милли
онов, выплавленных на шестой 
домне, - это десятая часть ме
талла, выданного цехом за всю 
его многолетнюю историю. 

Геннадий П О Г О Р Е Л Ь Ц Е В . 

От Парижа до Магнитки 
РЫНОК 

Рыночная экономика неумолимо дикту
ет свои законы развития предприятий, осо
бенно если эти предприятия относятся к 
легкой промышленности. Если ты хочешь 
уверенно чувствовать себя на рынке и вы
пускать конкурентоспособную продук
цию, то наличие партнерских отношений с 
зарубежными странами - необходимость. 
Опыт продуктивного взаимодействия на
работан за последние несколько лет на Маг
нитогорской обувной фабрике. Буквально 
на днях предприятие посетили представи
тели сразу двух французских компаний. 
Одному из них - Жаку Ив Жиро - мы зада
ли несколько вопросов. 

- Господин Ж и р о , какова цель вашего 
визита на Магнитогорскую обувную фаб
рику? 

- Мы поставили партию товара, спилки 
на основе последних мировых разработок 
(разновидность современного материала для 
производства обуви), и приехали обсудить 
несколько рабочих вопросов. Вместе с кол

легой г. Жювьером, коммерческим дирек
тором фирмы «БАТА», мы хотели бы по
смотреть возможности обувной фабрики на 
предмет размещения заказа по изготовле
нию обуви. 

- Как давно вы сотрудничаете с Влади
миром Волошком? 

- С Владимиром мы серьезно работаем 
уже пять лет. Вместе бываем на различных 
выставках. 

- Французы традиционно являются за
конодателями моды, в том числе и обув
ной. Ваше мнение о продукции Магни
тогорской обувной фабрики? 

- То, что я здесь вижу, в полной мере со
ответствует европейскому качеству. Важно 
то, что вы можете конкурировать с Испани
ей, Португалией и Китаем. Именно эти стра
ны на сегодняшней день являются основ
ными поставщиками обуви в мире. 

О результатах и перспективах сотрудни
чества с французскими коллегами расска
зывает В. Волошок, генеральный дирек
тор О О О «МОФ»: 

- Сейчас можно подвести некоторые ито

ги. Подписан контракт с торговыми компа
ниями «МультиШуз» и «БАТА» на постав
ку партии нашей обуви во Францию. В свою 
очередь, в самое ближайшее время француз
ской стороной на фабрику будет поставлено 
и смонтировано новое оборудование, кото
рое позволит вывести нашу продукцию на 
новый уровень качества и значительно рас
ширить ассортимент. А о результатах со
трудничества с господином Жиро наш по
требитель может судить уже сегодня. Ряд 
моделей осенне-зимней коллекции выполнен 
именно из французских спилок. Это доста
точно износостойкий материал, который дав
но известен в Европе и как нельзя лучше 
подходит к нашим условиям. Изготовленная 
из него обувь обладает такими качествами, 
как повышенная водонепроницаемость и ус
тойчивость к температурным перепадам. 
Очевидно, что сотрудничество выгодно обе
им сторонам. Но в первую очередь от него 
выигрывает наш потребитель, который по
лучает возможность приобретать качествен
ную и модную обувь европейского уровня. 

Сергей АФАНАСЬЕВ. 

ВНИМАНИЕ! 
Правобережное общество инвалидов объявляет о проведении конкурсов! 
Для инвалидов города: литературный. 

Участники - любой желающий инвалид города (вне зависимости от возраста и забо
левания). 

Номинации: 
Поэзия - стихи (рифмованные, белые, свободной формы) в подборке, не более семи 

произведений. 
Проза малой формы (рассказ, эссе), не более семи печатных страниц. 
«Размышление над книгой» - эссе или сочинения, с изложением мыслей о какой-то 

прочитанной книге или о литературе в целом (не более семи печатных страниц). 
Публицистика - статьи по проблемам инвалидов. 

• Жюри - писатели, журналисты, филологи города. 

Для всех желающих: открытый фотоконкурс. 
Участники - профессиональные фотографы и любители, желающие отразить жизнь, 

проблемы и положение в обществе людей с ограниченными физическими возможностями. 
Номинация - «Инвалиды и общество: жизнь как она есть». 
Жюри - профессиональные фотографы. 

П о д р о б н о с т и п о 
т е л . 3 1 - 9 5 - 7 7 , 

н а сайте 
w w w . m g n . r u \ ~ p r m o 

Сроки проведения 
всех конкурсов -

до 1 декабря 2003 г. 

Лауреаты удостаи
ваются денежных 
премий и призов. 

Лучшие работы бу-

16 ноября 
в 12.00 в картинной 

галерее 
(ул. «Правды», 12/1) 

состоится встреча, 
посвященная 90-летию 
со дня рождения заслу-
ж е н н о г о р а б о т н и к а 
культуры РСФСР, 
члена союза писателей 
России, поэтессы 

Нины 
Георгиевны 

КОНДРАТКОВСКОЙ. 

Приглашаются 
все желающие. 

Больничный лист 
ЭКСПРЕСС-ОПРОС 

«С первого квартала 2004 года максимальный размер го
сударственного пособия по временной нетрудоспособности 
в России будет ограничен 15 тысячами рублей, - сообщил 
столичным СМИ министр труда РФ Александр Починок. -
«Работникам со стажем от 5 до 8 лет будет выплачиваться 65 
процентов оклада, со стажем свыше 8 лет - 85 процентов 
средней заработной платы». 

Корреспондент «Магнитогорского металла» Вероника ЩУ-
РОВА провела экспресс-опрос по этому поводу. 

А н а т о л и й А Н Т И П Е Н К О , н а ч а л ь н и к . л и с т о п р о к а т н о г о 
цеха № 5: 

- Законы и постановления, которые принимают сегодня, 
хуже, тех, что были при социализме. Болезнь, от которой никто 
не застрахован, теперь будет бить не только по здоровью, но 
и по карману. Лучше бы давали людям премию за то, что в 
течение трех-пяти лет человек не болеет, не берет больнич
ный. Закон подразумевает: болеешь - будешь меньше зара
батывать, а это несправедливо, Александр Починок не прав. 
Думаю, нужно пересмотреть принятое решение. 

Н е л л и ЯНВАРЕВА, заместитель д и р е к т о р а по воспи
т а т е л ь н о й работе, Н и н а В О Р Е Ж Н И К О В А , у ч и т е л ь на
ч а л ь н ы х к л а с с о в , ш к о л а JVs 58: 

- Александра Починка нужно заставить пожить на зарпла
ту учителя. Он не видит или не хочет видеть наших проблем. 
Каждая оторванная от заработка копейка для нас чрезвы
чайно ощутима. Мы и так берем больничный только в случае 
крайней необходимости; если его не будут нормально опла
чивать, то как будем жить? 

А н а т о л и й С О К О Л О В , ОАО « Б е л о р е ц к и й м е т а л л у р г и 
ческий комбинат» , с т а р ш и й н а г р е в а л ь щ и к : 

- Я живу не в Магнитогорске, но постановление нас тоже 
коснется. Считаю его в корне неправильным. Каждый человек 
может заболеть, а что делать, если не банальным гриппом или 
ангиной, а чем-то посерьезней? Есть так называемые профес
сиональные заболевания. В таких случаях руководители дол
жны не только оплачивать больничный лист, но и обеспечить 
трудящимся компенсацию, бесплатно отправлять в санатории, 
выделять льготы на оздоровление. 

Л ю б о в ь РУДАКОВА, член совета ветеранов сортового 
цеха ОАО « М М К » : 

- К сожалению, в нашей стране все решают мужчины. Та
кое ощущение, что женщин и детей не существует, о них ник
то не думает. Что делать матери, когда ее ребенок болеет? 
Напичкать таблетками и вести в детский сад? Лекарства нын
че тоже не дешевы. А потом женщин упрекают в том, что они 
рожать перестали. Кому рожать, зачем? Такое постановле
ние, на мой взгляд, приведет к тому, что люди будут зани
маться самолечением, ходить на работу больными. А какое 
здоровье будет у наших детей? 

Н а т а л ь я Б И Ж У Т К И Н А , ж и л и щ н о - э к с п л у а т а ц и о н -
н ы й у ч а с т о к № 23 , э л е к т р о м е х а н и к по о б с л у ж и в а н и ю 
л и ф т о в : 

- О постановлении слышала. Отношусь к такому решению 
резко отрицательно. Приведет это к тому, что люди будут 
работать в ущерб своему здоровью. Могу судить по себе: 
заболела в январе гриппом, больничный брать не стала, если 
еще оплачивать его перестанут, то вовсе забуду, что такое 
лечение. 

Елена Д Ы М Ш А К О В А , трест «Магнитострой», бухгалтер: 
- Решение о неполной оплате больничных листов, естествен

но, не поддерживаю. Мой стаж работы 22 года, болеть за 85 
процентов я не согласна. Все эти годы больничный брала 
очень редко. Думаю, государство должно делать все для улуч
шения здоровья граждан, а не наоборот. От такого закона, 
прежде всего, пострадает производство: что будет, если от 
болезни человек умрет на рабочем месте? Ведь заболевания 
бывают разные, труд тяжелый. Как быть матерям-одиноч
кам? Дети пострадают, а от мамы, которая каждую минуту 
думает о больном ребенке, пользы на рабочем месте не будет. 

М и х а и л , ОАО « М о н т а ж н и к » , бригадир слесарей : 
- О постановлении слышу впервые. Думаю, что больнич

ные нужно оплачивать, как раньше, - в размере 100 процен
тов заработной платы. Для чего приняли постановление, что 
делать? - ответить затрудняюсь. 

http://www.mgn.ru/~prmo

